

## 御在所岳から天然水を～池の修復～



本校の体育館裏に、多くの金魚やメダカを飼っている観察池があります。この池は、昭和38年卒業生の皆様が卒業記念として本校へ寄贈していただいた

ものです。鹿児島県をかたどった手作りの池で水は御在所岳から引いていました。ところが、昨年

の台風等の影響で、この山からの天然水が途絶えました。そこで、6月、昭和38年卒業生であった地域の井久保修二さん、川畑昭夫さん、又木和実さんが幾度と御在所岳に登り、山の水を引き直して

くださいました。今、池に流れる水は、御在所岳の天然水です。池を悠々と泳ぐ金魚やメダカ。子供たちの憩いの場でもある池を修復して



いただきました地域の皆様に、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

## スケッチ大会鑑賞会



6月27日(火)朝の活動で、「校内スケッチ大会鑑賞会」を実施しました。1年生から6年生まで全校児童が

集合し、この6月に、それぞれの教室で取り組んだ「スケッチ大会の作品」を並べ、お互いの作品を鑑賞し合いました。下学年の子供たちは、自分の思いや考えを自由にのびのびと線や色に表現して

いきます。上学年の子供たちは、自分の思いや考えを細かな線や奥行き、配色などを通して表現して

いきます。子供たちは、それぞれの学年を鑑賞し合い、作品のよさに触れることができました。これからの作品作りに、きっと生かしてくれることと思います。なお、7月6日(木)に、「志布志市図画作品審査会」が行われ、以下の子供たちが入選しました。おめでとうございます。

### 【志布志市図画作品審査会】

特選 5年

「私の好きな学校」

特選 6年

「ぼくの学校」

## 願いをこめて～七夕集会～



7月4日(火)朝の活動は、「七夕集会」を実施しました。総務委員会の子供たちが準備してくれた「短冊」に、子供たちは、それぞれ

願いを綴り、全体に向けて発表しました。

「サッカーが上手になりますように!」「バスケットがうまくなりますように!」「パン屋さんになれますように!」子供たちが、「得意なことをさらにのびたい」「夢を叶えたい」という気持ちが伝わってきます。でも、一番多かったのは、「家族仲良く、元気で幸せでありますように!」

子どもたちの優しさがあふれた「七夕集会」になりました。子どもたちの願いが叶いますように…。

## 温かい御声援・御支援ありがとうございました!



7月8日(土)は、子供たちを囲み、午前は「水泳学習発表会」、そして午後は「PTAレクリエーション」が開催されました。

水泳学習発表会では、子供たちが自分の目標にそって頑張る姿を保護者の皆様に見ていただきました。子供たちは、とてもよい表情で自分の目標に向かって頑張りました。



また、PTAレクリエーションでは、お弁当の時間をはさんで、夏祭りに飾る灯籠作りやドッジボールで楽しみました。少々蒸し暑い日ではあり

ましたが、子供たちが、それぞれの活動を満喫することができました。

活動を支えてくださったPTA役員の皆様、そして御家族の皆様、温かい御声援、御支援ありがとうございました。

## 8月の主な行事

1日(火) 出校日 心の教育の火 安全点検

11日(金) 祝日: 山の日

14日(月) 学校閉庁日(～15日)

21日(月) 出校日

27日(日) PTA奉仕作業(搬入作業)

### ★9月主な行事について

1日(金) 始業式

9日(土) 授業参観・PTA全体会(運動会関係)